

*Une personne chère ne nous quitte jamais.
Elle vit au plus profond de notre cœur et pour la revoir,
il suffit de fermer les yeux.*

Sa fille, Sylviane **Cardinaux**, aux Tavernes ;
Son frère, Jean-Louis **Corboz** et son épouse Gisèle, à Grandson ;
Ses neveux et leurs familles ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
font part avec tristesse du décès de

Madame Marie-Louise CARDINAUX

qui s'est endormie paisiblement, le 19 décembre 2018,
dans sa 93^e année.

Selon sa volonté, le culte d'adieu a eu lieu dans l'intimité, au temple
de Châtillens.

Un chaleureux merci à l'ensemble du personnel de l'EMS La Faverge,
à Oron-la-Ville, pour ses soins attentionnés.

En son souvenir, un don peut être fait à la Paroisse d'Oron-Palézieux,
CCP 10-22630-0, mention Marie-Louise Cardinaux.

Adresse de la famille : rte des Thioleyres 1, 1607 **Les Tavernes**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.